

la nouvelle Association, à laquelle ils ont donné la plus entière approbation.

« Les associations qui, comme la vôtre, écrit Mgr Sbarretti au président, poursuivent par-dessus tout les intérêts de la religion, ont été vivements recommandées par les souverains pontifes Léon XIII et Pie X. Aux sociétés mauvaises ou dangereuses, qui combattent plus ou moins ouvertement l'idée religieuse, il faut, de toute nécessité, opposer l'union compacte des catholiques... C'est surtout dans les pays qui, comme celui-ci, sont régis par des institutions libres et populaires, que le besoin de semblables sociétés se fait plus impérieusement sentir ».

« Je vois avec bonheur ces initiatives généreuses, écrit Mgr Bruchési, parce qu'il me semble que la jeunesse en étudiant les graves questions qui intéressent le pays peut prendre une conscience plus nette du rôle qui l'attend.... Vous voyez sans peine les conséquences d'une organisation qui va enrôler dans ses rangs la jeunesse de notre pays. Sans appuyer inutilement sur le renouvellement religieux que j'y entrevois.... vous contribuerez aussi, je n'en doute pas, à créer et à développer au milieu de nous l'esprit public. »

« Combien de nos compatriotes, s'écrie Mgr Duhamel, se désintéressant de nos destinées providentielles, refusent de donner dans le combat. Et notre jeunesse n'est-elle pas trop de cette église *dormante* dénoncé par un éloquent religieux?... Hé bien ! votre association se donne pour utile mission d'enrôler les jeunes dans le cadre des militants et de les *entraîner* pour la victoire... Il me semble que j'ai raison de dire, en bénissant le bon Dieu, que votre association sera plus qu'une consolation, mais une force pour l'Église du Canada ».

« Je suis charmé, écrit Mgr Langevin, de voir que l'on veut organiser la jeunesse catholique pour la défense de l'Église et de toutes les causes qui intéressent la religion et la patrie canadienne, en dehors de l'esprit de parti... Allez donc de l'avant, chers jeunes gens, qui commencez la grande œuvre destinée à protéger et à revendiquer au besoin tout ce qui est justement cher aux catholiques et